



CONTACTS

Relations media
Agence VFGRP

T. +33 1 47 57 67 77

E. sia@vfgrp.fr

Giannina Cohen Auber

E. gcohenaubier@vfgrp.fr

Marina Perrier

E. mperrier@vfgrp.fr

Constance Simonnet

E. csimonnet@vfgrp.fr

SUIVEZ LE SALON !

www.salon-agriculture.com



18,9K abonnés
@Salondelagri



75K followers
Salon International
de l'Agriculture



8,8K abonnés
@Salondelagriculture

Du 22 février au 1^{er} mars 2020,

« L'agriculture vous tend les bras » au Salon International de l'Agriculture

Pour sa 57^e édition, le Salon International de l'Agriculture choisit cette année une thématique qui reflète l'importance de tisser de nouveaux liens et de donner envie de rejoindre le monde agricole. Pour en montrer toute l'attractivité, « **L'agriculture vous tend les bras !** ». D'ailleurs, au-delà de ce besoin de partage et de transmission, cette thématique est aussi l'opportunité de mettre en valeur ce qui fait la force et l'identité du monde agricole français : ses exploitations bien sûr, ses valeurs et ses savoir-faire. Et quand « L'agriculture vous tend les bras », professionnels et consommateurs s'y impliquent en portant un nouveau regard sur elle et ceux qui la font...

La Charolaise, race à l'honneur

C'est donc une vache de race charolaise qui sera l'égérie du prochain Salon International de l'Agriculture.

Première race à viande de notre pays, les charolaises atteignent un effectif de 1,8 million en France. Respectueuses du cycle de la nature, elles nourrissent leur veau avec leur lait pendant les sept premiers mois, jusqu'au sevrage. Elevées à l'herbe, elles préservent, façonnent, entretiennent le paysage et constituent un élément clé du territoire français. Animaux de trait à l'origine, les charolaises constituent une race rustique capable de s'adapter à tous les environnements.

Reste une question : qui sera l'égérie 2020 ?

À PROPOS DU CENECA ET DE COMEXPOSIUM



Centre National des Expositions et Concours Agricoles, est une Société d'Economie Mixte constituée des grandes interprofessions agricoles françaises, banques et institutions du secteur. Le CENECA est propriétaire du Salon International de l'Agriculture et du Salon du Cheval de Paris. Il est par ailleurs copropriétaire du CGA avec le Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation.

COMEXPOSIUM

Comexposium est l'un des leaders mondiaux d'organisation d'événements professionnels et grand public, organisant 135 événements B2B et B2B2C dans le monde entier couvrant de nombreux secteurs d'activité comme l'agriculture, la construction, la mode, le retail, la santé, les loisirs, l'immobilier, la distribution, la sécurité, l'éducation, le tourisme et les comités d'entreprise. Présent dans plus de 30 pays, Comexposium accueille annuellement plus de 3,5 millions de visiteurs et 48 000 exposants. Avec un siège basé en France, Comexposium dispose d'un réseau commercial et de collaborateurs présents dans 22 pays. Comexposium se positionne comme un créateur d'échanges et de rencontres entre les individus et le business. Tout savoir - www.comexposium.fr